

Kelme entra en la Premier League con el patrocinio del Watford FC

La marca ilicitana, controlada desde hace más de un año por su socio chino, ha arrebatado el contrato que tenía Adidas con el club de la familia Pozzo.

Palco23

12 may 2020 - 09:57



Kelme pone un pie en la Premier League. La marca ilicitana de artículos deportivos se ha hecho con el patrocinio técnico del Watford FC, el primer club de élite en Reino Unido que apuesta por sus prendas. La compañía, ya presente en LaLiga, relevará a Adidas en este contrato.

La alianza aún no es oficial y los términos económicos aún no se han hecho públicos, pero *The Athletic* señala que la empresa española triplicará los ingresos del conjunto británico por este patrocinio, hasta 2,5 millones de libras (2,8 millones de euros) por temporada.

Este es el primer gran contrato que firma la marca desde que su distribuidor en China se hizo con la mayoría accionarial de toda la compañía. Aquella operación valoró el 100% de las acciones en 39 millones de euros, aunque la gran virtud del cambio de propiedad era disponer de mayor músculo financiero para optar a estos acuerdos de

patrocinio.

Actualmente, Kelme es el socio técnico del grupo Alavés-Baskonia, el Espanyol de Barcelona, Rayo Vallecano, SD Huesca, AD Alcorcón o la UD Logroñés. A nivel internacional, viste a la mayoría de los equipos de Primera y Segunda División de fútbol en China.